

#VitrinaEmpresarial

## UCSC DICTARÁ LAS CARRERAS DE ARQUITECTURA Y ODONTOLOGÍA A PARTIR DEL 2025

La UCSC sumará las carreras de Odontología y Arquitectura a su oferta académica de pregrado desde el próximo año. Se impartirán en las facultades de Medicina e Ingeniería, respectivamente.

Odontología tendrá una duración de 12 semestres y Arquitectura, 11. Ambas se dictarán en el campus San Andrés, de manera presencial y en jornada diurna.

El rector de la UCSC, Cristhian Mellado, destacó que estos nuevos programas ayudarán a consolidar el proyecto educativo de la casa de estudios. "Creemos que debemos contribuir a la formación de profesionales de estas dos carreras, pero también, ser coherentes con nuestro plan, dando sostenibilidad al proyecto educativo", agregó.

